
Version web : https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/12/questions/QANR5L12QE44398

ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

crèches et garderies
Question écrite n° 44398

Texte de la question

Mme Odette Duriez appelle l'attention de Mme la ministre de la famille et de l'enfance sur les difficultés
rencontrées pour recruter les médecins devant assurer les actions d'éducation et de promotion de la santé,
auprès du personnel des établissements et services d'accueil des enfants de moins de six ans tels que les
haltes garderies. En effet la rémunération de ces médecins, répertoriant les besoins des personnels et validant
les protocoles médicaux, apparaît peu attractive. En conséquence, elle lui demande, si, pour maintenir ces
actions nécessaires de formation et répondre aux besoins des établissements d'accueil, elle compte agir pour
revaloriser les tarifs des médecins, pédiatres ou généralistes, qui les assurent.
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